## Fuera de peligro más de 85% de los contagiados por la Covid-19



La Habana, 11 jun (RHC) El 85,4 % de los pacientes confirmados en Cuba con la COVID-19 ha recibido el alta médica y está recuperado, según informó el ministro de Salud Pública, José Angel Portal Miranda, al actualizar a la dirección del país sobre la situación de la epidemia en la Mayor de las Antillas, cuando se cumplen tres meses de los primeros enfermos detectados, cifra que este miércoles ascendía a 2 211 casos diagnosticados en total.

En la reunión del grupo temporal de trabajo para la prevención y control del nuevo coronavirus –dirigida por el primer ministro, Manuel Marrero Cruz, y el vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa– el titular precisó, además, que se mantienen ingresados 240 pacientes con la COVID-19; de ellos, el 99,5 % presenta hasta el momento una evolución clínica estable. Solo se reporta una persona grave y suman 11 los días sin fallecimientos a causa de esta enfermedad, resalta el diario Granma.

Portal Miranda significó que en la última jornada se confirmaron seis nuevos casos, se otorgaron seis altas médicas y continúan abiertos solo dos eventos de transmisión local, uno en La Habana y otro en Ciego de Ávila, número que llegó en su momento máximo a 44 en todo el país.

En este encuentro de trabajo volvieron a rendir cuenta, a través de videoconferencia, las máximas autoridades de La Habana, territorio con la mayor cantidad de casos, 1 162; de ellos, 215 se mantienen

activos e ingresados. Al respecto, el gobernador Reinaldo García Zapata precisó que se alcanzaron las 1 572 pruebas PCR en un solo día, la cifra más alta de muestras procesadas hasta el momento en la capital.

Como parte del reforzamiento de las medidas, aseguró, se profundiza en la pesquisa activa por los barrios capitalinos y se realizan inspecciones sanitarias en los centros laborales, sobre todo en los de mayor concentración de personas, cuyos resultados son evaluados con rigor en las reuniones diarias del Consejo de Defensa Provincial.

Desde Matanzas, y a través de su gobernador, Mario Sabines Lorenzo, se actualizó sobre el suceso del buque que arribó desde México con 22 tripulantes cubanos enfermos de la COVID-19, los que mantienen una buena evolución clínica. A la par, concluyeron las labores de desinfección de la embarcación, que ya zarpó del puerto matancero.

Acerca de la situación epidemiológica de la provincia, apuntó que están ingresadas 35 personas confirmadas con el nuevo coronavirus, pero ninguna en estado grave ni crítico. El evento de transmisión generado en el hospital Comandante Faustino Pérez sigue con estabilidad y debe cerrar en las próximas horas, al no surgir nuevos casos en el tiempo establecido por los protocolos de Salud.

También informó la gobernadora de la provincia de Camagüey, Yoseily Góngora López, quien destacó que el territorio suma 26 días sin casos confirmados de la COVID-19, aunque se mantienen en centros de aislamiento 223 personas, de ellas 187 corresponden al personal de la Salud que se encuentra en cuarentena luego de prestar servicio, y el resto son viajeros llegados desde el exterior.

Detalló sobre la recuperación de las afectaciones ocasionadas por los eventos climatológicos ocurridos en los municipios de Florida y Céspedes, a finales de abril, y de Esmeralda, en mayo.

En las dos primeras localidades está solucionado el 96 % de los daños, quedan pendientes cinco derrumbes totales y cuatro parciales de viviendas. En el tercer municipio, se ha recuperado el 63 % de lo afectado. Todos los recursos para resolver estos problemas, dijo, están asegurados en los territorios y se cumple con la fecha pactada.

De tal manera Cuba continúa su batalla frente a la COVID-19, en medio de otras urgencias que tampoco permiten esperas.

(Granma)

 $\underline{https://www.radiohc.cu/noticias/salud/225355-fuera-de-peligro-mas-de-85-de-los-contagiados-por-la-covid-peligro-mas-de-96-$ 



## Radio Habana Cuba